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Abstract (en)
Method for perforating the wall of a drinking straw having a needle, the drinking straw being packaged in film material and then being perforated
through the packaging, and a device for implementing this method, provided with a knife, a counter-cutting surface and transport means for moving a
strand of drinking straws packaged in individual compartments between the knife and the counter-cutting surface, characterised by a needle, which
is arranged essentially at right angles to the strand and, when the knife is moved to sever the individual compartments, forms a hole in the drinking
straw packaged in the compartment to be severed. <IMAGE>

Abstract (de)
Verfahren zum Perforieren der Wand eines Trinkhalmes mit einer Nadel, wobei der Trinkhalm in Folienmaterial verpackt und darauf durch
die Verpackung hindurch perforiert wird, sowie eine Vorrichtung zur Durchführung dieses Verfahrens, versehen mit einem Messer und einer
Gegenschneidfläche und versehen mit Transportmitteln zum Hindurchbewegen eines Stranges in einzelne Abteilungen verpackter Trinkhalme
zwischen das Messer und die Gegenschneidfläche, gekennzeichnet durch eine Nadel, die im wesentlichen rechtwinklig zum Strang angeordnet ist,
welche Nadel, wenn das Messer zum Losschneiden der einzelnen Abteilungen bewegt wird, in dem in die loszuschneidende Abteilung verpackten
Trinkhalm ein Loch bildet. <IMAGE>
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